

## AVIS PUBLIC

Avis public est donné que le conseil municipal statuera, sur la **demande de dérogation mineure qui suit**, lors d'une séance ordinaire qui se tiendra le 8 décembre 2020 à 19h00, à l'hôtel de ville situé au 88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge.

Situé, sur la rue de Laredo et portant le numéro de lot 6094907 du cadastre du Québec :

La demande est à l'effet d'autoriser une marge avant de 4.59 mètres pour le garage, et ce contrairement au règlement de zonage No RU-902-01-2015, qui exige, à la grille des spécifications V-01, une marge avant minimum de 8 mètres.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil relativement à cette demande lors de cette séance.

**DONNÉ À GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE**, ce trentième (30<sup>e</sup>) jour du mois d'octobre deux mille vingt (2020).

---

## PUBLIC NOTICE

Public Notice is hereby given that the Municipal Council will decide on the following request for a **minor exemption** at a regular meeting to be held on December 8, 2020, at 7:00 pm at the Town Hall, at 88 des Érables street, Grenville-sur-la-Rouge.

Located on de Laredo street and designated as lot 6094907 of the cadaster of Quebec:

The request is to authorize the garage front margin of 4.59 meters, and this, contrary to zoning by-law No RU-902-01-2015 which requires, in the specification grid V-01, a front margin of minimum 8 meters.

Any interested person may be heard by the Council with respect to this application at that session.

**GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE**, this thirty (30) day of October two thousand and twenty (2020).



**Marc Beaulieu**  
Directeur Général

